



清流拓心

～ふれあい・はばたき～



訓高通信

令和6年●月●●日発行
北海道訓子府高等学校

1学年 宿泊研修 in ネイパル足寄

5月30日(木)、31日(金)に足寄町にある青少年体験活動支援施設ネイパル足寄で宿泊研修を行いました。今回の研修では「礼儀」「規範意識」「思いやり」に重点をおき、研修中の移動や活動、施設内の利用の仕方等について、生徒それぞれが自身の行動に責任をもち研修に臨みました。

1日目はウォークラリーやレクリエーション活動、ファイアーストームなど行いました。ファイアーストームでは、大きな焚火を囲みながらフォークダンスをしたり、マシュマロを焼いて食べたりするなど普段の学校生活では経験できない体験となりました。また、流行りの曲に合わせて踊ったり、生徒全員で焚火を囲みながら歌ったりするなど生徒それぞれが思い思いのひと時を過ごしました。

2日目は、野外でカレー作りに挑戦しました。防災を意識した調理法として、生徒はメタルマッチを使った火のつけ方や耐熱ビニールを使用したお米の炊き方を実際に体験しました。宿泊研

修を通して、生徒それぞれがお互いの良いところを発見しあいながら仲を深めるとともに、より多くの仲間とコミュニケーションをとり協力することの大切さを学びました。

Aさん「今回の宿泊研修ではウォークラリーや野外炊飯、学校祭についての話し合いなどがありました。クラスメイトと協力して色々なことを学び、成長することができました。たくさんの課題や反省点がありましたので、今後の学校生活で直していき頑張りたいと思います。」

Bさん「1日目に選択科目の話し合いやクラスTシャツの話が班になってしまいました。いつもは話さない人と交流したり、意見を出し合い関係を深めることができました。レクリエーションやウォークラリーでは楽しみながらもメリハリをつけ、先生や職員の話をよく聞くことができました。2日目の野外炊飯では班の人と協力してカレーを作ることができました。人との関わり方を身につけるとともに、クラスメイト同士の関係を深め合えた良い2日間を過ごしました。」



2 学年 インターンシップ

5月29日（水）から31日（金）の3日間、インターンシップを行いました。今年度は、2学年の27名が訓子府町役場や北見の菓子店など、13事業所に分かれ実習を行ってきました。生徒たちは担当者の説明に耳を傾け、緊張しながらも実習に取り組んでいました。

Aさん「インターンシップ初日は店内の掃除から始まりました。最初は「辛いな」と思いましたが、二日目の掃除からはお客様のことを思い掃除をすることができたので楽しかったです。最終日は品出しをしました。最初は縦横の幅を揃えるだけと思っていましたが、上からサイズ順に並べたり、人気モデル、色など様々なことを考えて揃えていることを知り、驚きと同時にお店の工夫に尊敬しました。三日間を通じて私は社会人としての心構えを学ぶことができました。」



新生ソフトテニス部 デビュー戦！

5月15日（水）から5月17日（金）まで北見市の東陵運動公園で開催された第77回高体連オホーツク支部ソフトテニス選手権大会に本校から2名の選手が出場しました。

男子個人戦トーナメントでは1回戦に網走桂陽高校と対戦し、4対0で力及ばず敗れてしまいました。選手達も日々の練習の成果をあまり発揮できないまま負けてしまったので、非常に悔しい思いをしました。今回参加したのは2年生と1年生のペアだったので、今後もまだまだチャンスがあります。この悔しさをバネにして来年度の高体連でベストを尽くすことができるよう、練習に励んでいきたいと思えます！これからも精進していきますので、応援宜しくお願いします！



最新の情報は、本校の公式ホームページをご覧ください。

URLはこちら

<http://www.kunneppu.hokkaido-c.ed.jp/>

QRコードはこちら ⇒



訓高祭のお知らせ

日時…7月19日（金）、20日（土）

1日目…自由発表（10:00～12:00）

2日目…トーンチャイム・クラスパフォーマンスなど（9:30～13:10）

※一般公開は（ ）内の時間を予定しております。